



Pressemitteilung | München, 20. März 2024

Summitas mit neuem CEO und weiteren Zukäufen

Die Summitas Gruppe hat seit 15. März mit Lutz Richter (50) einen neuen CEO. Der erfahrene Unternehmer sowie Vertriebs- und Managementexperte wird die Gruppe führen und insbesondere die Bereiche Vertrieb und Operations verantworten.

Der studierte Betriebswirt und ehemalige Unternehmensberater blickt auf eine mehr als 20-jährige Karriere bei führenden Unternehmen im Finanzdienstleistungssektor zurück. Zuletzt war Lutz Richter geschäftsführender Gesellschafter der peccon GmbH, dem Inhouse Captive Broker der Viessmann Gruppe.

„Wir freuen uns, mit Lutz Richter einen sehr erfahrenen Branchenexperten gewonnen zu haben, der die weitere Entwicklung der Summitas Gruppe zu einem integrierten Versicherungsbroker mit seiner breiten Managementexpertise vorantreiben wird“, sagt Marcus Nagel, Chairman des Beirats der Summitas Gruppe. „Lutz Richter hat seine unternehmerischen Fähigkeiten beim erfolgreichen Aufbau der peccon zu einem volldigitalen Spezialgewerbemakler unter Beweis gestellt. Nach Akquisition von mittlerweile zehn Versicherungsmaklern steht bei der Summitas Gruppe ab jetzt die Generierung von Mehrwerten in den Bereichen Operations und Vertrieb im Vordergrund“, so Nagel weiter. „Die Versicherungsmakler, die sich der Summitas Gruppe anschließen, profitieren damit in Zukunft noch stärker von den Vorteilen digitaler Prozesse sowie den Synergien der Gruppe und können sich dadurch noch besser auf den Vertriebsausbau und die Servicierung ihrer Kunden konzentrieren“, ergänzt Richter.

Summitas wächst mit neuen Zukäufen

Die Summitas Gruppe setzt ihr starkes anorganisches Wachstum mit vier weiteren Übernahmen im März fort. So wurden die Eichhorn Walzock & Partner GmbH sowie die dazugehörige BAGO GmbH – beide mit Sitz in Berlin – erworben. Verkäufer ist die cpx Makler GmbH, eine 100-prozentige Tochter der bundesweit tätigen Finanzdienstleistungsgruppe Compexx Finanz AG.

Mit dem weiteren Zukauf, Kamke Versicherungsmakler GmbH mit Sitz in Hannover, verstärkt die Summitas Gruppe das Pensionsgeschäft und erweitert mit seinem Kundenportfolio den Bereich Komposit. Das familiengeführte Unternehmen besteht seit 1995 und ist als reiner Versicherungsmakler überwiegend in Niedersachsen tätig.

Mit dem Erwerb der Würzburger VBH GmbH gewinnt die Summitas Gruppe einen weiteren Spezialmakler mit Fokus auf die Bau- und Handwerksbranche.

Mit der ebenfalls aus Würzburg stammenden Policenwerk GmbH Co & KG erweitert ein Assekuradeur als vierter Zukauf das Produkt- und Dienstleistungsportfolio der stark wachsenden Maklergruppe.

Lutz Richter hierzu: „Die Summitas Gruppe deckt damit bereits ein breites Spektrum von Versicherungsdienstleistungen und Regionen in Deutschland ab. Ich freue mich auf die neue Aufgabe und bin davon überzeugt, dass die Summitas Gruppe auf bestem Weg ist, sich zu einem der führenden integrierten Versicherungsmakler in der D/A/CH Region zu entwickeln.“

Über die Summitas Gruppe

Die Summitas Gruppe ist ein Joint Venture zwischen Bain Capital Insurance (65%), Canada Life (25%) und JDC Group (10%). Unsere Zielsetzung ist der Auf- und Ausbau eines integrierten Versicherungsmaklers mit umfassendem Leistungsspektrum im deutschsprachigen Raum mit Fokus auf Gewerbe- und Unternehmenskunden.

*Pressekontakt: Johannes Scherer, Kommunikation & Öffentlichkeitsarbeit, Jung, DMS & Cie.
Mobil: +49 (0)171 634 86 73 E-Mail: johannes.scherer@jungdms.de*